
議員出前講座 生徒感想

・大分県の中でも市によって議員さんの人数が違う
こと、任期が４年間なこと、何歳までという年齢
制限がないことなどたくさんのことを学びました。
・３年後の１８歳になったら選挙権があるので、
しっかり自分の考えを持って、自分が支持したい
議員さんに投票したいです。
・議員が少ない地域では、しっかりと住民の声が議
会に届くのかと疑問に思いました。
・請願という言葉はよく聞くけども内容や方法とか
分からなかったので、いろいろ知ることができて
よかったです。
・議員の方は遠い存在だと思っていましたが、市民、
県民の声を伝え、条例など決まりを作ってくれる
のだと知り、かなり身近な存在に感じました。

・国のことばかりを気にかけていて、県のことにあまり
関心がなかったのですが、地方の政治ががんばってい
るからこそ、国の行政が成り立つのですね。これから
は自分の住んでいる場所や県のことも気にかけよう思
いました。
・社会の授業だけではわからないところまで教えても
らって本当にいい経験になりました。税金はどうやっ
て使われているかとか知れて得した気分です。大分県
は教育に力を入れているということなので、もっと勉
強をがんばっていきたいです。
・授業で習った二元代表制や議員内閣制が出てきてあま
りわかっていなかったところもわかりました。これか
らは、もっとニュースを見て県のことについて考えた
いと思いました。
・私たちがよりよい生活ができるために議員の人たちは
働いてくれると知って感謝したいと思いました。
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